
933/J 
 
 

ANFRAGE 
 
 
 
der Abgeordneten Karl Gerfried Müller 
 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Einsparungen im Bereich von Straßenerhaltung und Straßenbau 

 
In der Anfragebeantwortung vom 18.  Juni 1996, GZ: 10.101/138-Pr/10a/96 hat der damalige 
 
Wirtschaftsminister Ditz ausgeführt, daß bei den Straßemneistereien weitere 
 
Zusammenlegungen und Rationalisierungsmaßnahmen zu erwarten sind. 
 
 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1 .  Teilen auch Sie als neuer Wirtschaftsminister diese Meinung? 

2. Welche Straßenmeistereien werden - aufgegliedert nach Bundesländern - in den nächsten 3 

Jahren von Zusammenlegungen betroffen sein? 

3 . Welche weiteren Rationalisierungsmaßnahmen sind im Bereich der Straßenmeistereien -

aufgegliedert nach Bundesländern - in den nächsten 3 Jahren geplant? 

4. Welche Auswirkungen werden die geplanten Zusammenlegungen bzw.  

Rationalisierungsmaßmahmen auf den Personalstand haben? 
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